



Bundenbach, den 01.12.2013

## 24. Benefizkonzert in der Congresshalle in Saarbrücken am 01. Dezember 2013

**SAARBRÜCKEN** – Traditionell am 1. Advent, in diesem Jahr am 01. Dezember 2013, veranstalteten der Saarknappenchor, unter der Leitung von Dieter Eckstein, und die Bergkapelle der RAG-Saar, unter der Leitung von Bernhard Stopp, ihr 24. Benefizkonzert in der Congresshalle in Saarbrücken. In diesem Jahr floss der Erlös der Veranstaltung der Landesarbeitsgemeinschaft Hospiz Saarland e.V. zu. In der fast ausverkauften Congresshalle, Eintritt 10,- Euro, boten die beiden Klangkörper ein phantastisches Konzert welches das Publikum in ihren Bann zog.

Zum 23 –mal übernahmen der Hunsrücker Knappenchor aus Bundenbach die Einlasskontrolle und die Betreuung der Ehrengäste, sowie den Verkaufstand für die CD`s des Saarknappenchores und der Bergkapelle.





Bild oben v.l.: Magdalene Hartmann, Rosemarie Krug und Rita Esch am Verkaufsstand der CD's.

Bild links: Edmund Esch (unten) und "Bobo" Hermann Josef Vogt (oben) bei der Einlasskontrolle.

Den mitreisenden Einstieg in die Vortragsreihe vollzog die Bergkapelle mit La Quintessenza von Johan de Meij und der "Nussknacker-Suit" von Pjotr Iljitsch Tschaikowski. Als dann der Saarknappenchor mit der "Barbarahymne", von Martin Berger, im Gänsemarsch durch den Saal sich zur Bühne bewegte herrschte absolute Ruhe. Sehr konzentriert, wie schon bei der Bergkapelle, zeigten sich die Besucher dieser Konzertgala. Modern arrangiert und mit sehr viel Schwung in den Kehlen präsentierten sie die deutschen Volkslieder "Muss i denn, muss i denn zum Städele hinaus..." von Rudi Kühn und "Horch was kommt von draußen rein..." von Christian Heiss. Mit dem schwedischen Lied "I Manans Skimmer..." zu deutsch "In Mondes Schimmer..." von Hugo Alven wurde die zarte Seite der Saarknappen angesprochen, bevor man in die englische

Version mit den Lieder "Shenandoah…" von Winfried Siegler und "What shall we do…" von Steinar Eilsen einstieg.



Beim dem Bergmannslied "Der Steiger kommt…" sang der gesamte Saal kräftig mit

Den zweiten Teil nach der Pause eröffnete wieder die Bergkapelle auf mexikanisch, mit einem Latinopotpourri "Second Suit" von Alfred Reed. Unter der Begleitung der Bergkapelle verwandelte sich Solistin Anne Leidinger in Barbara Streisand.



**Solistin Anne Leidinger** 



**Solist Klaus Baldes** 

Mit dem Lied "My Way…" verabschiedete sich Klaus Baldes als Sänger - seit 1977 - des Saarknappenchores von seinem Publikum, welches sich mit stehenden Ovationen bei ihm dafür bedankte.

Die Saarknappen stiegen mit "Walzing Mathilda…" von Martin Berger, wobei Harald Decker das Solo übernahm, in den zweiten Teil des Konzertes ein. Es folgte sehr getragen "Ach bitterer Winter…" von Dieter Eckstein und "Ich steh an deiner Krippe hier…" von Uwe Henkhaus. Mit dem italienischen Lied "Maria Lassu…" zu deutsch "Ave Maria…", von den Freunden aus Roncone dem Trientiner Bergsteigerchor "Cima Ucia", berührte der Chor die Herzen der Zuhörer.

Zum Abschluss setzte die Bergkapelle zusammen mit drei Sängern ihrer Kapelle und dem Lied "Still, still, still..." weihnachtliche Töne an.







Ministerpräsidentin Kramp-Karrenbauer

Die saarländische Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer dankte im Namen der Landesarbeitsgemeinschaft Hospiz Saarland den beiden Klangkörpern für ihr jahrelanges Engagement zugunsten Bedürftiger.

Gemeinsam spielten und sangen die beiden Repräsentanten des Saarlandes und der Steinkohle AG "Happy Holiday…" bearbeitet von Thomas Rudolf Becker.



(v.l.) Gerd Duprè, Josef Johann, "Bobo" Vogt, Dieter Sohlbach und Klaus Busch

Unter den Besuchern des Konzertes waren auch die Ehrenknappen des Bundenbacher Knappenchores, Gerd Duprè aus Elversberg und Klaus Busch Vorsitzender des Bergmannsverein Fischbach-Camphausen.

Beim Abschließenden gemütlichen Umtrunk lud Werner Krug vom Bundenbacher Knappenchor die Landesmutter des Saarlandes Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer zur "Barbarafeier" nach Bundenbach ein.



(v.l.) Werner Krug Präsident des Hunsrücker Knappenchores aus Bundenbach, Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer und Walter Engel Vorsitzender des Saarknappenchores und Träger des Bundesverdienstkreuzes am Band

Ressort für Öffentlichkeitsarbeit im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.